



> [Lire cet article sur le site web](#)

[17:11] - L'enseigne Espaces Atypiques se lance en franchise

Actualité franchise Espaces Atypiques Vous souhaitez devenir franchisé Espaces Atypiques ? Apport personnel : 20 000 € Voir la fiche Espaces Atypiques Agence immobilière L'enseigne Espaces Atypiques se lance en franchise Rédigé le 09.01.2014 à 17h11 Pour faire la différence sur un marché fortement concurrentiel, choisir une niche peut être une opportunité. C'est en tous cas l'option choisie par Julien Haussy qui a fondé en 2008 sa première agence immobilière sous enseigne Espaces Atypiques consacrée, comme son nom l'indique, aux biens atypiques (duplex, loft, biens avec terrasses...). Après avoir développé son concept à Paris, Marseille et Lyon, le jeune entrepreneur a décidé de lancer son enseigne en franchise avec un objectif : ouvrir six agences en 2014, le double en 2015 pour compter, d'ici 2016, une quarantaine d'agences réparties sur le territoire national ainsi qu'à Genève et Bruxelles.

